

INFO PUBLIK

Mengatasi Masalah Kemiskinan Di Desa, Babinsa Koramil 0811/11 Kenduruan Ikuti Sosialisasi Padat Karya Tunai

Basory Wijaya - TUBAN.INFOPUBLIK.CO.ID

May 21, 2023 - 10:29



TUBAN, – Salah satu program pemerintah dari kementerian Desa yang bertujuan untuk mengatasi masalah kemiskinan yang ada di Indonesia khususnya di pedesaan, Babinsa Bendonglateng Koramil 0811/11 Kenduruan Kodim 0811 Tuban hadir kegiatan sosialisasi Padat Karya Tunai Desa (PKTD) di Balaidesa Bendonglateng Kecamatan Kenduruan Kabupaten Tuban, Sabtu (20/5/2023).



Kegiatan yang diikuti oleh seluruh Ketua RT (Rukun Tetangga) Desa Bendonglateng, Perangkat Desa, Bhabinkamtibmas Bendoglateng, Babinsa dan Tim Sosialisasi dari Kabupaten Tuban ini membahas salah satunya menentukan tenaga kerja yang akan diberdayakan dalam proyek pembangunan di Desa Bendonglateng, berasal dari kelompok warga penerima BLT (Bantuan Langsung Tunai) DD, penerima PKH, dan masyarakat kurang mampu lainnya.

Salah satu kegiatannya yaitu pengolahan sumber daya manusia untuk bekerja di lapangan pekerjaan yang dibuat oleh Pemerintah, khususnya Pemerintah Daerah setingkat Kabupaten ini dengan diprioritaskan dari anggaran Dana Desa yang sasarannya yaitu pembangunan di Desanya sendiri.

Kades Bendonglateng Ibu Ruktini mengatakan tahap sosialisasi hari ini yaitu memberi gambaran awal langkah langkah kedepan, dengan pentahapan awal hari ini yaitu sosialisasi dari tim kepada seluruh Ketua RT untuk memberi gambaran proyek yang akan dilaksanakan.

“Nantinya warga akan diikutkan dalam proyek tersebut kedepannya,”Ungkap

Kades.

Babinsa Serda Suryadi juga menyampaikan bahwa sebagai Aparat Teritorial di desa binaan ikut membantu pemerintah Desa dalam bermusyawarah dan memberi masukan sesuai dengan kewenangan dan tugasnya diwilayah, serta mengawal jalannya program tersebut.

“Kami sebagai Babinsa akan selalu membantu pemerintah Desa dalam penyelenggaraan program yang direncanakan oleh Pemerintah Daerah serta mengawal jalannya kegiatan kedepannya,” Jelas Babinsa. (Faro)